



Antwort zur Anfrage Nr. 0814/2012 der Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach  
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN betreffend **Zugausfälle Trans-Regio (Grüne)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1.:

Der Zweckverband Schienenpersonennahverkehr (SPNV) Rheinland-Pfalz Süd als Aufgabenträger des regionalen schienengebundenen Verkehrs teilt auf Anfrage mit, dass der Personalmangel im Triebfahrzeugführerbereich ein bundesweites Problem ist. Das Unternehmen Trans-Regio hat umfangreiche Initiativen gestartet, um zusätzliches Personal einstellen zu können.

Zu 2.:

Die Leistungseinschränkungen waren mit dem ZSPNV als zuständigen Aufgabenträger abgestimmt. Die Stadt Mainz hat von den Zugausfällen kurzfristig im Vorfeld erfahren.

Zu 3.:

Der ZSPNV teilt mit, dass Trans-Regio für die ausfallenden Züge keinen Zuschuss erhält und darüber hinaus eine Vertragsstrafe entrichten muss. Im Gegenzug zahlt der ZSPNV der DB Regio AG die Ersatzzüge gemäß vertraglicher Regelungen.

Mainz, 20.07. 2012

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete